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    Début : 10 heures 
 

 Compte rendu de la réunion de conseil de Ligue du 15 avril 2023 : 
 
Vote du compte rendu :  

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

Le président commence en présentant toutes ses excuses pour son absence au quotidien, 
due aux évènements actuels qui se déroulent en Afrique. Il s’interroge sérieusement sur sa 
candidature pour le prochain mandat. 
 

 Informations diverses du président, Thierry ALBERTIN : 
 
✓ Un ping tour de type 1 est annoncé à SALON les 24 et 25 mai 2024 et à AIX en 

septembre ou octobre 2024. 
 

✓ Arbitrage international : la France perd du terrain. La fédération fait appel aux 
responsables de Ligue pour former des AR de moins de 40 ans sur les deux 
prochaines années. 

 
✓ Belle saison dernière, avec une augmentation des licenciés. Il faut faire un effort 

cette saison sur le « PING VIRTUEL » dans les départements. 
 
✓ Depuis la pandémie, de plus en plus de Ligues ont décidé d’investir dans les vrais 

systèmes de Visio conférences pour les formations et réunions. Fabienne 
VAGNER se propose de demander des devis pour équiper la salle de réunion du 
siège de la Ligue (voir aussi avec la Région Sud pour essayer d’obtenir des aides 
sur l’achat du matériel). 

 
 ✓ Pour information, Nicolas SAVANT AIRA portera en partie la flamme olympique. 
     La fédération offrira 240 places pour le tennis de table à des bénévoles. Voir si 

la ligue a des personnes à présenter, sachant que le transport et l’hôtel 
resteraient à la charge du bénévole. 

 
✓ Pour la saison, toutes les compétitions sont desservies. Jean Marie LAUGA 

annonce que les championnats de France Vétérans n’auront pas lieu à TOULON, 
car le basket a été prioritaire sur le complexe. 

 
✓ Point de vigilance : il faut faire attention dans l’annonce des tournois. Il faudrait 

que le responsable qui donne les avis sur les homologations surveille la bonne 
mise en ligne de l’information sur le site. 

 
✓ Lorsque des compétitions ont lieu sur le territoire de la ligue, il serait bien à 

l’avenir que les départements n’organisent pas à la même date.  
 

Vote sur l’interdiction d’organiser des compétitions départementales sur la date du 
Grand Prix des Jeunes : oui à l’unanimité 

 
 

Présents : 
 

- Th. ALBERTIN 

- M. DORDOR 

-  A. GEBLEUX 

- D. GERONIMI 

- JM.  LAUGA 

- G. LIEVREMONT 

- G. LONGETTI 

- E. PEREYROL 

- O. PERRET (en Visio) 

- A. PIETRI 

- S. POIRRIER 

- S. SELLIEZ 

- S. TRENS  

- F. VAGNER 

- I. WEGEL 

 

 

Excusés : 
 

- E. BARTZ  

- R.DEWARLINCOURT  

- M. FELICI 

- JL. GUILLOTEAU 

- N. IONNIKOFF  

- M. VASSALLO 

 

Absents : 
 

- G. FARCE  

 

Invités : 
 

- C. GEBLEUX 

- E. MASSON 
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 Point de situation du directeur de Ligue : 

 
- Elite jeunes : très bons résultats internationaux : Sandro CAVAILLE, triple 

médaillé de bronze (simple, par équipes, double mixte) en -15 ans. Bonne 
performance du groupe régional détection aux Euro Mini Champ’s, et 
notamment de Maxence JAFFRENOU (12ème, 3ème français), Tim ESCUDIER 
(15ème, 5ème français).  

- Pôle de BOULOURIS : l’effectif est constitué de 9 joueurs. Cadres qui 
interviennent : Eric ANGLES, Théo FENOCCHIO (deux fois par semaine) et 
Guillain ROUGON (journée du mercredi). 

- Bourses PPR : le courrier pour les aides aux joueurs concernés a été envoyé. 
Le groupe détection a aussi été établi et sera étoffé en cours de saison. 

- Record cette année des inscrits au Grand Prix des Jeunes : 205 contre 117 
l’an passé. 

- Record de licenciés sur la saison dernière. Cette saison, 5 nouveaux clubs 
ont été créés : APT, LE BEAUSSET, LORGUES, PUGET, JAUMENARDE et une 
création sur deux anciens clubs : BOUC BEL AIR SIMIANE TT. 

- La fédération a lancé un challenge : le challenge du plus grand nombre de 
licences découvertes saisies jusqu’au 30 septembre. 

- Challenge régional des licences, vote pour que la comparaison se fasse par 
rapport à l’année passée et non par rapport à l’année COVID :  
 

Vote : oui à la majorité : 1 abstention, oui pour le reste.  
 

- Formation fédérale d’expert en développement : c’est Eric MASSON qui ira. 
Celle-ci sera répartie sur 6 jours, d’octobre à décembre. 

- Conventions avec les CD : le montant sera doublé pour le CD04, avec, pour 
le professionnaliser, un contrat d’apprentissage. La convention sera revue 
avec le CD06 dans l’après-midi. Pour le CD13, partage d’un emploi en 
apprentissage dans le numérique (développement de l’activité Ping VR). 
Pour le ping VR, deux référents ont été formés en fin de saison dernière, afin 
de pouvoir former des cadres dans les clubs. Le CD83 reste plus axé sur le 
développement de la pratique chez les plus jeunes (en attente de signature 
convention), et convention à l’identique pour le CD84. 

- Scolaires : pour participer à l’opération 1 école/1 table, il faut que les écoles 
soient affiliées à l’USEP pour les écoles publiques et l’UGSEL pour les écoles 
privées. Après candidature, une table en dur d’une valeur de 1200 € peut 
être installée dans les écoles retenues par la FFTT/USEP pour un coût de 250 
€ seulement pour l’école. L’action sera étendue aux collèges, mais avec une 
aide moindre (700 € restant à charge pour le collège). 

- Nouvelle action pourtant sur l’opération 2 heures de sport au collège. 
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 Point financier : 
 

- Tout va bien, avec un travail en binôme en Visio conférence chaque 
semaine.  

- Pour les comités, la mise en place des acomptes chaque trimestre sera mise 
en place dès cette saison (15 novembre, 15 janvier, 15 avril et un solde au 
30 juin). 

- Pour la banque, mise en place d’un fonds de roulement qui rapporte environ 
500 € par mois. 

- AG financière pour le vote d’un bilan allant du 1er janvier 2023 au 30 juin 
2023 le 18 novembre, en Visio conférence. 

- La CAGID a envoyé l’étude de l’état des lieux des finances des ligues. 
 
 

 Intervention d’Isabelle WEGEL par rapport aux priorités fédérales : 
 

- Accompagner le développement des nouvelles pratiques (ping en extérieur, 
ping VR, ping citoyen). 

- Elaborer et déployer une nouvelle stratégie de l’emploi et de la 
professionnalisation (mise à jour sur la base SPID des emplois, y compris les 
auto-entrepreneurs). 

- Moderniser la filière fédérale. 
- Formation AC : suppression de l’examen écrit, mais tour de table avec 

questions. 
- Formation JA2 et JA3 : 3 modules en Visio conférence et un module en 

présentiel pour un tarif de 50 € par module en Visio et 70 € la journée en 
présentiel. 

- Formation JAN en e-learning pour la préparation de responsable des arbitres 
ou d’épreuve. 

 
 Commission sportive :  

 
- Les clubs ont répondu aux questionnaires de double appartenance. 
- Problème de mutations pour des joueurs du CCCF NICE et un jeune de ST 

RAPHAEL. 
- Pas de changement important des règlements régionaux. 

 
 Informations diverses : 

 
 Prochaines réunions de conseil de ligue : 
 

- 06 janvier 2024 à MANDELIEU 
- 24 février en Visio Conférence -de 9 heures à 12 heures 
- 20 avril à FOS SUR MER 

 
 Assemblée générale élective : octobre 2024 

 
 Vote : 2 contre, 1 abstention, le reste pour. L’AG élective aura donc lieu en octobre. 
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 Le colloque des JA1 s’est bien passé, avec un record de 72 participants. 
 
 Commission féminine : Fabienne VAGNER se propose de faire un point sur 

les actions et organisations de chaque département. 
 
 Honorabilité des arbitres : ils ont du recevoir un mail de la fédération. Il faut 

faire passer l’information qu’ils doivent cocher l’accord du contrôle 
d’honorabilité. 

 
 Isabelle WEGEL aimerait pouvoir participer aux réunions de la commission 

Formation. 
 

 
Fin de la réunion à 17 heures. 
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